

En Santiago de Cuba rinden homenaje a Perucho Figueredo

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Santiago de Cuba, 17 ago (RHC) Una representación del pueblo de Santiago de Cuba rindió tributo este sábado a Perucho Figueredo, autor del Himno Nacional, en el lugar donde fue fusilado hace 154 años por los colonialistas españoles.

Misdermis Barriento, miembro de la dirección del Partido Comunista de Cuba en el distrito número uno de esta provincia suroriental, resaltó la trayectoria del patriota, quién fuera una de las figuras más sobresalientes de las guerras de liberación nacional.

Catalogó a Perucho como un extraordinario líder, capaz de aglutinar fuerzas, en aras de lograr la libertad de la Patria.

Señaló la vigencia de su impronta para las nuevas generaciones por ser ejemplo de compromiso, intransigencia revolucionaria y valentía con una clara posición independentista, que se puso de manifiesto cuando expresó su decisión de unirse a Carlos Manuel de Céspedes y marchar con él a la gloria o al cadalso.

En el tributo fue depositada una ofrenda floral a nombre del pueblo de Cuba por miembros de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana.

Nacido en Bayamo el 18 de febrero de 1819, Perucho Figueredo llegó a ser Jefe del Estado Mayor y Subsecretario de Guerra de la República en Armas, y se distinguió como antiesclavista y contrario al dominio de España en Cuba, por lo cual sufrió prisión.

Para para perpetuar su legado, en la villa santiaguera se erigieron sendos monumentos en la Céntrica Plaza de Marte y en el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia, este último obra del artista de la plástica Julio César Carmenate. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/363052-en-santiago-de-cuba-rinden-homenaje-a-perucho-figueredo>



Radio Habana Cuba